



給食だより

杉山・尾田・河合

新年あけましておめでとうございます。本年も安全・安心な給食を作るとともに楽しく食べる取り組みを行っていきたいと思います。今年もよろしくお願いいたします。

1月の給食ではおせち料理や七草がゆが登場します。伝統的な行事食をおいしく食べ、由来や文化を伝えていきたいと思います。

【さくら組お楽しみ会～クッキング～】

夏頃から5歳児のZくんHくんに給食室のお手伝いをしてもらってきましたが、せっかく経験を重ねてきたのでその部屋のみんなに給食を作ろう！と二人と相談し、おにぎり・からあげのねぎだれ・ミネストローネを作ることにしました。買い物も自分たちで行き、当日は野菜の皮をむいたり、包丁で切ったり、味見をしたり…最後までやりきることができました。終わった後は疲れた様子もありましたが、他の子から「おいしい！！」と声をかけられると誇らしげな二人でした。

【第1回もちつき大会開催！】

ねらい：一年の締めくくりにもちつきを行い楽しもう

日本の伝統行事を子どもたちに伝えよう

12月26日に年内最後の行事としてもちつき大会を行いました。天気も心配していましたが無事園庭で行うことができ、子どもたちも目の前でもちつきを行う様子にくぎ付けでした。つきたてのお餅はとてもおいしかったようで、何度もおかわりする姿がありました。

お手伝いに来て下さったお父さん、お母さんたちの力をたくさん借りて楽しくおこなうことができました。ありがとうございました。



【12月誕生会】

つくし組は、Rくんが誕生日を迎え、全員が1歳を迎えたのでみんなで1歳おめでとう会をしました。ケーキが目の前で飾り付けされていく様子にくぎ付けになっていました。

そして、そのSちゃん、Tくん、Yちゃん、すみれ組のHちゃん、たんぼぼ組のYくんの誕生会をしました。久しぶりのいちごのケーキにノリノリでお祝いしました。

